



Rokas Masiulis

Mokyklos tarybos nariu norėčiau būti, kad prisidėčiau prie mūsų vaikų ugdymo savo paties pastangomis. Turiu tiek ir gyvenimiškos patirties, tiek ir patirties valstybės valdyme – laikinai buvau Lietuvos Švietimo ministru, mačiau sektorių ir jo problemas iš arti. Manychiau, kad savo darbu taryboje prisidėčiau ir prie praktinių mūsų mokyklos klausimų sprendimo.

En tant que membre du Conseil d'Établissement, je voudrais participer à l'éducation de nos enfants par mes propres efforts. J'ai à la fois une expérience de la vie et de l'expérience dans la gestion d'état – j'ai été temporairement ministre de l'Éducation en Lituanie, j'ai vu le secteur et ses problèmes de près. Je pense que par mon travail au Conseil d'établissement, je contribuerais également aux problèmes pratiques de notre école.

As a member of the Management committee, I would like to participate in the education of our children through my own efforts. I have both life experience and state management experience - I was temporarily Minister of Education in Lithuania, I saw the sector and its problems up close. I think that through my work on the Management committee I would also contribute to the practical problems of our school.